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Ausschuss Verfasser Fraktion
Seite im 

HHPlan
Produkt Frage Antwort der Verwaltung

Bildungsausschuss
Herr Slowig, 
sachk. EW

1432 Stellenplan

Warum wurde eine 
Stellenwertänderung des 
Schulhausmeisters von E6 auf E5 
vorgenommen?

Mit Inkrafttreten der neuen Entgeltordnung zum 01.10.2017 wurden die Merkmale 
der Schulhausmeister/innen neu strukturiert (Eingruppierungsmerkmale des Teils 
B Abschnitt XXIII der Entgeltordnung). Der bisherige Stelleninhaber hatte 
Besitzstand (EG 6). Bei Stellenneubesetzungen ist die Wertigkeit entsprechend 
der Entgeltordnung anzuwenden.

Frau Dr. Wünscher CDU ab 1335 Stellenplan

Welche beschlossenen 
Personalstellen für 2020 sind nicht 
bewirtschaftet 
worden (Bsp. Stadtbibliothek)? 
Wie groß sind die Chancen, die in 
2020 nicht 
bewirtschafteten Personalstellen in 
2021 zu bewirtschaften, einschließlich 
der zusätzlichen eingeplanten 
Personalstellen für das Planetarium?

Frau Dr. Wünscher CDU 728ff. 1.28108
Frau Dr. Wünscher bittet um eine 
Auflistung der Einnahmen des Thalia 
Theaters Halle für das Jahr 2021.

Frau Rühlmann
Bündnis 

90/Die Grünen
728ff. 1.28108

Wie sieht die langfristige Perspektive 
für das Thalia Theater aus?

Ausschuss für städtische 

Bauangelegenheiten und 

Vergaben

Jugendhilfeausschuss

Johannes 
Streckenbach

CDU 541 1.54101

In welcher Höhe werden Mittel für 
Gebühren und Beiträge etwa für die 
Oberflächenentwässerung, den 
Unterhalt und Betrieb von 
Lichtsignalanlagen etc. in 2021 
angesetzt? Wie hoch ist der Anteil der 
"Nebenkosten" am Budget 
Gemeindestraßen?

Plan 2021
Oberflächenentwässerung: 7.237.000 EUR
Unterhalt Straßen, Wege, Plätze, Parkeinrichtungen, Parkuhren: 4.061.000 EUR
Aufwendungen für Vermessungen und Abmarkung: 2.380.000 EUR
Unterhalt und Betrieb von Lichtsignalanlagen: 1.066.000 EUR
Unterhalt Brücken/ Unterführungen: 539.000 EUR
Unterhalt Gewässer, Dämme, Wasserstraßen: 284.000 EUR
Unterhalt Fahrbahnmarkierung u. Absperrungen: 232.000 EUR

Der Begriff “Nebenkosten“ ist bitte durch den Fragenden zu präzisieren.

Beantwortung von Fragen im Rahmen der Haushaltsberatungen 2021

Kulturausschuss
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Beantwortung von Fragen im Rahmen der Haushaltsberatungen 2021

Johannes 
Streckenbach

CDU 541 1.54101

In welcher Höhe sind Mittel im HH 
2021 für die Instandhaltung von 
Gehwegen, Radwegen und 
Gemeindestraßen eingeplant? Bitte 
auch um Angabe Ergebnis HH 2019 
und Ansatz HH 2020.

Johannes 
Streckenbach

CDU 541 1.54101

In welcher Höhe sind Mittel nötig, um 
die Substanz von Gehwegen, 
Radwegen und Gemeindestraßen zu 
erhalten?

Der Mittelansatz zur Unterhaltung der Gemeindestraßen, Radwege und Gehwege 
wird als auskömmlich erachtet.

Johannes 
Streckenbach

CDU

In welcher Höhe stehen Landesmittel 
(Kommunalpauschale) für die 
Instandsetzung von Straßen 2021 zur 
Verfügung? Bitte auch um Angaben 
für die zurückliegenden 3 Jahre.

Landesmittel aus der Kommunalpauschale und der Investitionspauschale stehen 
im Ergebnishaushalt nicht für die Instandsetzung von Straßen zur Verfügung.

Johannes 
Streckenbach

CDU 670 1.56101

In welcher Höhe sind Mittel für 
weiterführende Maßnahmen im 
Zusammenhang mit dem Orgacid-
Gelände eingeplant?

Aufwendungen im Zusammenhang mit dem Orgacid-Gelände werden aus dem 
Sachkonto Altlasten/Bodenschutz bestritten. Der HH-Ansatz liegt hier bei 75.000 
EUR. Ein konkreter Finanzbedarf für weiterführende Maßnahmen auf dem 
Orgacid-Gelände liegt zum jetzigen Zeitpunkt nicht vor.

Herr Schied DIE LINKE

Weshalb kostet die Baumaßnahme 
Eisenbahnübergang Merseburger Str. 

2 Mio. EUR weniger als veranschlagt 
wurde (6 Mio. EUR)?
Wie wird die Brücke generell 
finanziert?

Sportausschuss

Sozial-,Gesundheits- und 

Gleichstellungsausschuss

Ausschuss für 

Planungsangelegenheiten
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Beantwortung von Fragen im Rahmen der Haushaltsberatungen 2021

Marion Krischok DIE LINKE 97 1.56141

Wofür sind die 53.000 € Zuschüsse 
an private Unternehmen konkret 
vorgesehen?

--> 3.000 € zur Umsetzung Maßnahme 29 im beschlossenen Klimaschutzkonzept 
Prämien für Förderprojekt "Klimaschutz kann Schule machen"
In drei Schulen der Stadt Halle (Saale) werden seit 2018 auf der Basis eines 
pädagogischen Aktivitätsprämiensystems Energiesparmodelle eingeführt. Dabei 
geht es nicht um Investitionen, sondern um sensibilisieren bzw. aktivieren der 
schulischen Einrichtungen im täglichen Verbrauchsverhalten von Wasser, Strom 
und Heizwärme. Durch Energieeinspar-und Energieeffizienzmaßnahmen wird ein 
Absenken der Verbräuche angestrebt und dokumentiert. Je nachdem wie aktiv 
und erfolgreich die jeweilige Schule ist, erhält diese eine Prämie, die sie zur freien 
Verfügung einsetzen kann.

--> 50.000 € zur Umsetzung der Maßnahme 13 im beschlossenen 
Klimaschutzkonzept
"Richtlinie der Stadt Halle (Saale) über die Gewährung von Zuwendungen 
zur Förderung von Bauwerks- und Hofbegrünung in der Stadt Halle (Saale)".
Die Richtlinie zur Fassadenbegrünung ist 2020 zu evaluieren, anzupassen und zu 
qualifizieren. Dazu werden in diese Förderrichtlinie auch die Themen Dach- und 
Innenhofbegrünung und optional auch die nachhaltige Nutzung von 
Niederschlagswasser zur Bewässerung aufgenommen und bilden adäquat zur
Fassadenbegrünung entsprechende Fördertatbestandteile.

Marion Krischok DIE LINKE 1380 Stellenplan

Gegenwärtig wird eine Stelle 
"Koordination für 
Demokratieförderung - Fachstelle 
gegen Rechtsextremismus, 
Rassismus und 
Menschenfeindlichkeit in der Stadt 
Halle (Saale)" mit der Entgeltgruppe 
11 ausgeschrieben. Wo steht diese 
im Stellenplan?

Die Stelle "Koordination für Demokratieförderung - Fachstelle gegen 
Rechtsextremismus, Rassismus und Menschenfeindlichkeit" ist im Stellenplan 
dem Dienstleistungszentrum Integration und Demokratie im Geschäftsbereich 
des Oberbürgermeisters zugeordnet. 

Marion Krischok DIE LINKE 729f. 1.57301

Bitte die Ist-Zahlen per 30. September 
2020 für alle auf der Seite 
aufgeführten Leistungen mitteilen.

IST 09/2020 in EUR:
1.57301.01 Veranstalterservice: 0 EUR
1.57301.02 Wochenmarkt Marktplatz: -28.531 EUR
1.57301.03 Wochenmarkt Halle-Neustadt: -40.291 EUR
1.57301.04 Wochenmarkt Vogelweide: -14.742 EUR
1.57301.07 Weihnachtsmarkt: -78.381 EUR
1.57301.08 Frühjahrsmarkt: -11.437 EUR
1.57301.10 Töpfermarkt: -14.357 EUR
1.57301.12 Sonderveranstaltungen Peißnitz: -14.297 EUR
1.57301.13 Sonderveranstaltungen Marktplatz: -17.426 EUR
1.57301.14 Sonderveranstaltungen Hallmarkt: 460 EUR
1.57301.15 Sondernutzung Marktplatz: -2.051 EUR
1.57301.90 Overhead, Abschreibungen: -21.462,62 EUR
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Marion Krischok DIE LINKE 729f. 1.57301

Aus welchen Gründen wird mit einem 
erhöhten Zuschussbedarf für die drei 
Wochenmärkte gerechnet? Wurde 
berücksichtigt, dass der 
Wochenmarkt Vogelweide nur 
mittwochs bis freitags stattfindet?

Die Planansätze des Produkts Märkte wurden gemäß der am 15. Juli 2020 durch 
den Stadtrat beschlossenen Marktsatzung an die veränderten Standgebühren für 
die Wochen- und Spezialmärkte  angepasst. Bei den Wochenmärkten führte das 
zu einer Herabsetzung der Erträge und folglich zu einer Erhöhung der Zuschüsse 
im Vergleich zu den Planansätzen 2020. Bei der Veränderung der Planansätze 
wurde berücksichtigt, dass der Wochenmarkt Vogelweide nur mittwochs bis 
freitags stattfindet.

Marion Krischok DIE LINKE 729f. 1.57301
Wodurch kann der geplante 
Überschuss beim Weihnachtsmarkt 
erreicht werden?

Der geplante Überschuss wird durch die Erhöhung der Standgebühren gemäß 
der am 15. Juli 2020 durch den Stadtrat beschlossenen Marktsatzung erreicht. 

Marion Krischok DIE LINKE 1386 Stellenplan

Aus welchem Grund sind 18 
Verwaltungsvollzugsbeamte und 3 
Dispatcher mit einer Sperre versehen 
und erst ab September 2021 
eingeplant?

Marion Krischok DIE LINKE 202f. Personalaufw.

Laut Stellenplan ist ein 
Personalaufwuchs geplant. Wurde 
dieser bei den angegebenen 
Personalaufwendungen 
berücksichtigt?

Marion Krischok DIE LINKE 205 1.12201

Bitte das Ist für die Leistungen 01 bis 
09 mitteilen.

Marion Krischok DIE LINKE 206 1.12201

Welche Gründe führten zu den z. T. 
deutlichen Veränderungen aller 
Kennzahlen im Vergleich zum 
Haushalt 2020?

Marion Krischok DIE LINKE 98, 674 1.56101.01
Wofür sind die 18.000 € Zuschüsse 
an übrige Bereiche konkret 
vorgesehen?

Die Zuschüsse werden auf Antrag gewährt. Grundlage dafür ist die Richtlinie über 
die Gewährung von Zuwendungen für Maßnahmen des Umwelt und 
Naturschutzes Vorlage: VI/2018/04442

Marion Krischok DIE LINKE 689f. 1.55301

Wofür und in welcher Höhe sind die 
Mittel der Ruherechtsentschädigung 
eingeplant?

Ausschuss für Klimaschutz, 

Umwelt und Ordnung
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Beantwortung von Fragen im Rahmen der Haushaltsberatungen 2021

Marion Krischok DIE LINKE 691f. 1.55501.01
Mit welchem Ergebnis wird die 
Bewirtschaftung und Pflege des 
Waldbestandes 2020 abschließen?

Marion Krischok DIE LINKE 1403 Stellenplan

Wann erfolgte die Ausschreibung 
Teamleiter/-in Bäume?
Wie viele Bewerbungen gab es?
Ist diese Stelle mittlerweile besetzt?

Die Stelle war Bestandteil des beschlossenen Änderungsantrages des Stadtrates. 
Die vorgesehenen Deckungen wurden bisher nicht realisiert. Deshalb konnte 
keine Ausschreibung erfolgen. Die Stelle ist durch die Stadtverwaltung ab 2021ff. 
im Stellenplan vorgesehen und wird ausgeschrieben, sobald der Haushalt 2021 
genehmigt ist.

Marion Krischok DIE LINKE 301 1.12101

Aus welchem Grund werden einzelne 
Kennzahlen nicht angegeben?
Bei der Kennzahl "Material- und 
Verarbeitungskosten je 
Veröffentlichung" standen im 
Haushaltsplan 2020 jeweils 12,00 €. 
Aus welchen Gründen wurde der 
Ansatz auf 4,50 € verringert?

Die fehlenden Eintragungen wurden inzwischen ergänzt. Die Anforderung in 
Papierform ist sehr stark rückläufig, weshalb die Material- und 
Verarbeitungskosten auf 4,50 EUR sinken.

Ausschuss für Finanzen, 

städtische Beteiligungen 

und Liegenschaften

Hauptausschuss

Ausschuss für Wirtschaft, 

Wissenschaft, 

Stadtentwicklung und 

Digitalisierung

Stadtrat

Rechnungsprüfungs-

ausschuss


